

Antrag Nr. 13-O-24-0014

Ortsbeirat

Betreff:

Ersatz Bauernbrücke

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, einen Ersatz für die abgerissene Bauernbrücke in leichter Bauweise als Brücke für Fußgänger, Rad- und Mofafahrer zu schaffen. Gleichzeitig gilt es, in Zusammenarbeit mit der Deutschen Bahn AG behindertengerechte Abgänge von der neu zu errichtenden Brücke zu den Bahngleisen zu schaffen.

Begründung

Dies dient zum Schutz von Leib und Leben der Fußgänger und Radfahrer, damit ein gefahrenfreier Übergang in das jenseits der Bahngleise liegende Gewerbegebiet möglich ist. Dort arbeiten viele Auszubildende und auch Menschen mit Behinderungen, denen das Überqueren des Amöneburger Kreisels nicht gefahrlos möglich ist. Abgänge zu den Bahngleisen könnten zu einer stärkeren Nutzung des Bahnhofes Ost führen.

Wiesbaden, 05.11.2013

Maike Saultana
Ortsvorsteherin